

Bericht Ostereiersuche Ostermontag 02.04.2018

An unserer Ostereiersuche, die von Bianca Harth und Anna Jansen, am Ostermontag, 02. April 2018 durchgeführt wurde, nahmen 12 Kinder und 17 Erwachsene teil.

Im Wechsel durften die Kinder Gruppenweise als Hasen verkleidet Ostereier für die nachfolgende Gruppe verstecken. In der Wartezeit durfte die andere Gruppe Wettspiele auf dem Sportplatz machen. Nachdem beide Gruppen Ostereier versteckt und gesucht hatten, gab es für jedes Kind eine kleine Tüte mit Süßigkeiten und zum Abschluss warmen Kakao und frisch gebackene Quark Hasen. Nach ca 1 ¼ war die Suche beendet.

Bericht Kinderaktionstag- Thema Cowboy und Indianer 07.07.2018

Am Samstag, 07. Juli 2018 fand unser Kinderaktionstag statt an dem 12 Kinder und 11 Erwachsene teilgenommen haben. Wir haben Steckenpferde gebastelt und bemalt, gespielt, geschminkt, Masken bemalt, gesungen und getanzt. Zur Belohnung nach dem „Schätze sieben“ gab es für die Kinder eine kleine Tüte Gummibärchen mit einem Tattoo. Zur Stärkung gab es für alle Kinder Fritten, Nuggets und Limonade. Nach ca 2 ½ Stunden war der Aktionstag vorbei.

Bericht Nikolauswanderung 08.12.2018

Zur Nikolauswanderung am 08. Dezember 2018 wanderten 62 Personen davon 23 Kinder und 39 Erwachsene zur Urfttalsperre.

Aufgrund der Wettervorhersagen mit Starkregen und Sturm haben viele Familien den Hin- und Rückweg mit dem Auto organisiert. Die Wanderung über den Halbhöhenweg zur Urfttalsperre wurde in diesem Jahr daher nicht angeboten.

Nachdem die Gruppe gegen 15:20 /15:30 Uhr an der Urfttalsperre angekommen war, warteten alle gespannt auf den Nikolaus. Um dem Nikolaus einen herzlichen Empfang zu bereiten, wurden mit Gitarrenbegleitung, bekannte Weihnachtslieder gesungen.

Nachdem viele Kinder dem Nikolaus ein Lied oder Gedicht vorgetragen hatten, und der Nikolaus an alle Kinder und Helfer die Tüten und Weckmänner verteilt hatte, fand im Anschluss die Verlosung statt. Gegen 17:15 Uhr machten sich alle auf den Heimweg. Bis auf 10 Personen die zu Fuß den Rückweg antraten fuhren alle mit dem Auto zurück.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, die uns bei beiden Wanderungen und Aktionen mit ihrer Hilfe oder ihren Spenden unterstützt haben.